

【ベトナム】ベトナムにおける特許審査プロセスの改善に関する国際協力について

2023年3月28日
ジェトロ・バンコク事務所

事務局より、ベトナムにおける特許審査プロセスの改善に関する国際協力についてのお知らせです。

ベトナム知的財産庁（IP Viet Nam）と国際協力機構（JICA）の技術協力プロジェクト「IP Viet Namにおける工業所有権出願の処理能力向上（Improving the processing capacity of industrial property applications at the VNIPO）」の閉会式が3月23日にハノイで行われた。

プロジェクトの活動と達成された成果を報告し、JICAは次のように述べた：IP Viet Namの特許審査プロセスの改善を目的とした2年間の実施後、本プロジェクトは、特許審査に関する規則の改正と補足、および特許審査の品質管理に関する文書の作成を支援した。これらの成果は、IP Viet Namの特許審査の品質向上に寄与するものである。また、同プロジェクトでは、特許審査官の研修やベトナムの知的財産に関する様々な関連科目の研修も実施しており、ベトナムの知的財産コミュニティの能力向上に寄与している。これらの成果は、ベトナムだけでなく、ベトナムへの投資を検討している日本企業を含む外国企業にも貢献することが期待されている。

知的財産権の保護は、日越共同イニシアティブや日越経済連携協定（JVEPA）において、優先事項として位置づけられている。JICAは、20年以上にわたって知的財産分野でベトナムに協力しており、今後も経済成長の促進やベトナムの国際競争力の強化に貢献していく。

その中で、特許審査規則の継続的な改善、特許審査の品質管理、商標審査は、今後検討すべき分野である。

情報公開日

2023年3月24日

URL等

<https://dangcongsan.vn/khoa-hoc/hop-tac-quoc-te-ve-cai-thien-quy-trinh-tham-dinh-sang-che-tai-viet-nam-634200.html>

以上

本内容は、日本貿易振興機構が独自に入手している情報に基づくものであり、その後の状況などによって変わる場合があります。また、掲載した情報・コメントは当該機構の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこの通りであることを保証するものではないことを予めお断りします。